

viernes, 12 de febrero de 2021

## Villalobos y el alcalde de Cazalla coinciden en 'la proyección social' del Plan Contigo, que posibilita empleo local especializado y actuaciones anti exclusión social en el municipio

En reunión telemática con el presidente de la Diputación, Sotero Martín ha destacado también las inversiones para convertir parte de la Iglesia de San Francisco en Auditorio-Teatro



Descargar imagen

Villalobos durante su entrevista telemática con el alcalde de Cazalla de la Sierra, Sotero Martín, al fondo en la pantalla

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, y el alcalde de la localidad sevillana de Cazalla de la Sierra, Sotero Martín, han coincidido hoy en considerar 'esencial para el relanzamiento de nuestros pueblos, tras los efectos devastadores de la pandemia sanitaria, el Plan Contigo', con el que la Institución Provincial inyecta 270,5M€ en la provincia'.

Plan Contigo que en concreto en este municipio, al que le corresponden 1,11M€ a través de estos fondos, posibilita entre otras acciones un plan de empleo local para trabajadores especializados, así como actuaciones en contra de la exclusión social, lo que ha llevado a ambos dirigentes locales a

destacar 'la proyección social' de este paquete de inversiones, 'con las que afortunadamente podemos ir más allá de las inversiones financieramente sostenibles, contribuyendo a crear esa malla de refuerzo al empleo, la economía y la solidaridad en la provincia', ha dicho Villalobos.

Durante el transcurso de su entrevista telemática con el presidente de la Diputación, Sotero Martín ha destacado también las inversiones para la finalización del proyecto de remodelación de parte de la Iglesia de San Francisco, conocida como 'Los Diezmos', para su conversión en Auditorio-Teatro, con una financiación cercana a los 450.000€ a través de la línea de Cooperación en inversiones y servicios locales. 'Un proyecto muy demandado vecinalmente, porque el pueblo carece de espacios donde organizar actividades culturales, como conciertos y teatros', según el alcalde.

No obstante, Martín pone el acento en los 495.000€ del Programa de Empleo y apoyo empresarial, ‘con los que desde el Ayuntamiento vamos a poder desarrollar un programa de contrataciones para profesionales del pueblo con formación especializada y ayudar a nuestras empresas locales de actividad no esencial, tan castigadas por la aplicación de los protocolos anti covid-19, sin olvidarnos de la atención de los espacios productivos, como puede ser un aparcamiento para auto caravanas, que inciden en la línea de hacer de Cazalla un destino por excelencia para el turismo rural’.

‘Este plan de empleo se complementa con una aportación importante del Plan Contigo para la prevención de la exclusión social, con la que vamos a disponer de 41.200€ para efectuar contrataciones de duración corta, orientadas a actividades en el sector de la construcción o del mantenimiento de vías y jardines, a personas sin empleo pertenecientes a familias en riesgo de exclusión social y también garantizar a familias en dificultades económicas, coyunturales o estructurales, servicios esenciales para la dignificación, como pueden ser el abastecimiento de agua y luz, la alimentación infantil, etc.’, ha añadido el alcalde.

Además, el Plan Contigo de la Diputación destina a Cazalla de la Sierra cantidades para otros programas: 37.300€ para reactivación cultural y deportiva; 35.100€ para la eliminación de los desequilibrios tecnológicos; algo más de 28.000€ para la adquisición de maquinaria de mantenimiento urbano y vehículos para limpieza del municipio, y 26.500€ para ayudas de emergencia social.